



Aux parents des jeunes
de 12 à 15 ans
de la Région Salève

Région Salève, juin 2025

Chers parents,

J'ai le plaisir de proposer à votre adolescent(e) les rencontres du Club Ados de la région Salève.

Ces rencontres sont l'occasion pour les jeunes en âge du Cycle d'Orientation de partager avec d'autres jeunes toutes questions qu'il ou elle peut se poser, de réfléchir à sa relation à Dieu, aux autres et à lui ou elle-même, de se forger ses propres opinions et convictions dans un monde où apprendre à penser par soi-même devient plus important que jamais.

C'est un espace particulier, offert, où l'on prend le temps de partager sur les sujets que l'on n'aborde pas forcément ailleurs, de s'écouter sans jugement et d'accueillir l'autre en toute simplicité.

Le Club Ados, c'est l'occasion de partager toutes les questions que les jeunes se posent sur la vie, son sens et peut-être sur Dieu ; l'occasion de réfléchir à plusieurs sur tout ce qui se passe dans le monde, sur des thèmes d'actualité et surtout de leur âge, et aussi sur la (les) religion(s) et ce que l'on appelle la spiritualité.

Comme la formule testée ces dernières années a été appréciée par les jeunes du groupe. Nous repartons avec la même pour la rentrée 2025.

Les rencontres reprennent à partir du 27 août 2025

un mercredi par mois, de 12h30 jusqu'à 14h.

L'horaire sera, au besoin, adapté en fonction des horaires des différents C.O.

Un temps pour décompresser, partager et échanger pendant la pause de midi,

avec une petite collation tirée du sac.

L'inscription au « Club ados » peut se faire par mail ou par poste avec le bulletin d'inscription ci-joint. N'hésitez pas à me contacter quelle que soit votre question !

Au plaisir de faire connaissance de votre jeune, je vous adresse, chers parents, mes meilleures salutations.

Christophe Rieben, diacre jeunesse

0033 671 66 52 75

christophe.rieben@protestant.ch